



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 352  
17 de agosto de 2018

## La Prevención es parte del trabajo del Cuerpo de Bomberos

En la época de verano, el Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano de Quito con el fin de salvar vidas y proteger la naturaleza realiza monitoreo constante a 32 sectores considerados de alto riesgo en incendios como Puellaro, Zámbiza, Calderón y Guayllabamba.

En entrevista para Radio Universitaria, el Teniente Luis Guala, señaló que la labor del bombero es bastante amplia y abarca el rescate a animales, atención pre hospitalaria, rescate de personas y atención a incendios; para ello cada integrante de la institución recibe cursos de especialización que les permiten reaccionar de manera profesional ante un caso de emergencia.

El Cuerpo de Bomberos trabaja con el plan de prevención y respuesta que cada año elabora el Municipio de Quito. El plan contempla los ejes de análisis de carga de combustible, verificación de clima y topografía. En Quito, alrededor de 55 hectáreas han sido quemadas en lo que va del 2018.

Como parte del trabajo de prevención, la institución realizó un censo en los hogares de Quito en donde se determinó que la mayoría de incendios en zonas residenciales son generados por fuga de gas e inadecuado cableado eléctrico. Guala, pidió a la comunidad monitorear constantemente el periodo de vida útil de las mangueras de las bombonas de gas que deben ser reemplazadas cada dos años y tener en casa un extintor en caso de emergencia. **AC.**

